
VERBALE N. 1 

 

Il giorno 2 settembre 2021 alle ore 10.30 si è riunito, il Collegio dei Docenti della Scuola Primaria, 
incontro per ordine di scuola, presieduto dal DS prof. Luigi Storino, per trattare i seguenti punti 
all’ordine del giorno: 

1. Insediamento ufficiale dell’organo collegiale per l’a.s. 2021/2022 e nomina del segretario 
verbalizzante  

2. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

3. Nomina dei collaboratori del dirigente e responsabili dei plessi; 

 4. Nomina referente H;  

5. Nomina referente DSA  

6. Delibera dichiarazione art. 508 Testo Unico 

7. Delibera autorizzazione all’uso del mezzo proprio  

8. Delibera quadro orario a.s. 2021/2022 

 9. Delibera organizzazione inizio attività didattiche per ordine di scuola a.s. 2021/2022;  

10. Suddivisione dell’anno in trimestri o quadrimestri 

11. Delibera individuazione delle aree FFSS e termini per la presentazione delle candidature 

 12. Ambiti e termini di presentazione progetti FIS nel quadro di integrazione con i progetti europei 
e regionali da completare. 

13. Individuazione responsabili del fumo;  

14. Individuazione referenti COVID e sostituti referenti Covid per plesso;  

15. Conferma o eventuali disponibilità per Commissione elettorale;  

16. Varie ed eventuali 

La seduta avrà carattere informativo e propositivo in quanto i punti verranno deliberati nel 
Collegio plenario del 3 settembre 2021che si terrà a distanza. 

Risultano assenti i docenti: De Rosa Angela e Manno Luisa 

Il Dirigente saluta i presenti, dà il benvenuto a tutti i docenti dell’Istituto. Augura a tutti un buon anno 
scolastico, ponendo in evidenza che bisognerà concretizzare quanto progettato nel precedente anno 
scolastico e non ancora realizzato, cercando di migliorare quanto già fatto e sperimentato. Il Dirigente 
evidenzia come l’avvio di un nuovo anno, soprattutto in questo periodo emergenziale, rappresenti un 
momento particolare e delicato, perché occorre porre le giuste premesse per uno sviluppo organico e 
coerente di tutte le attività e i percorsi formativi; pertanto è necessario impegno, partecipazione attiva 
e sinergia tra tutte le componenti scolastiche. Se si collabora, se si cercano le soluzioni migliori per i 
ragazzi e per la scuola, si può lavorare sereni anche nelle difficoltà. Il dirigente informa i docenti che 
nel Collegio unitario si dovrà deliberare anche sulla divisione dell’anno scolastico in 
trimestre/quadrimestre, considerata la divisione dello scorso anno in quadrimestre, chiede ai docenti 
la decisione di cambiare o confermare. Tutti i docenti concordano nel mantenere il quadrimestre. 



Il dirigente informa i docenti che anche quest’anno le quarte e le quinte saranno ospiti del plesso 
Bellini per motivi di spazio e occuperanno 6 aule del piano terra. Al plesso Soriano resteranno le 
prime, le seconde e le terze oltre a 4 sezioni dell’Infanzia, dal momento che non ci sono richieste per 
il Parco dei Pini. Al Parco dei Pini ci saranno 4 classi, perché la prima non si è formata, per mancanza 
di iscrizioni e i 6 bambini del Parco dei Pini si aggiungeranno ai 37 del plesso Soriano. Poiché le due 
classi non possono contenere più di 20 persone, docenti compresi, è possibile richiedere un’aggiunta 
di organico.  

In allegato l’assegnazione dei docenti alle classi. 

Il dirigente riferisce che a inizio di anno avremo unità orarie di 50 minuti per poter provvedere alle 
sostituzioni, dal momento che non sono arrivati tutti i docenti. Per la programmazione i docenti 
propongono il lunedì alle 14.30 per classi parallele e da remoto. 

In merito all’uso delle mascherine da parte degli alunni, il dirigente riferisce che ci sarà una 
comunicazione ufficiale per le famiglie. 

Il dirigente elenca brevemente i punti all’o.d.g. che dovranno essere deliberati nel collegio 
plenario del 3 settembre. 

Condivide con i docenti la riconferma dei collaboratori dello scorso anno e indica nei referenti di 
plesso anche come responsabili della sicurezza e del fumo. 

 In merito alle FFSS riferisce che le aree restano invariate, fatta eccezione per l’Area 3, che diventa 
“Servizi agli Alunni” e l’Area 4 in cui l’Inclusione sarà separata dalla “Gestione ed implementazione 
delle risorse tecnologiche ed informatiche”. Il termine ultimo per presentare le candidature viene 
fissato al 20 settembre 2021.  

In merito ai progetti il ds ricorda che alcuni scadranno alla fine del mese di settembre, per quelli 
pagati con il Fis, il termine ultimo per la presentazione resta fissato per il 20 settembre 2021. 

Di seguito i progetti che si possono ancora realizzare: 

Contrasto alla povertà educativa 
Scadenza settembre 2022 
Radio web Cortese: 5 allievi primaria – 15 allievi secondaria 
Robotiamo: 10 allievi primaria – 10 allievi secondaria 
Educazione alla legalità: 20 allievi secondaria 
Certificazione informatica: 20 genitori 
Easy basket: 20 allievi primaria 
Apprendimento e socialità 
Scadenza agosto 2022 
Educazione motoria: 20 allievi primaria 
Air badminton: 20 allievi secondaria 
Un castello di suoni: 20 allievi primaria (musica e canto) 
Inventa il tuo personaggio: 20 allievi secondaria (competenza alfabetica funzionale) 
Play English: 20 allievi secondaria 
Big data: 20 allievi primaria (Stem) 



ABC del computer: 20 allievi secondaria 
Giù la maschera: 20 allievi secondaria (teatro) 
Scuola Viva 
Scadenza marzo 2022 
Cortometraggio 20 allievi secondaria 
Robotiamo: 20 allievi primaria 
Certificazione informatica: 20 allievi secondaria 
Sport calcio – Karate - badminton: allievi secondaria e primaria 
Crearte (laboratorio arti espressive): 20 allievi secondaria e primaria 
 

Il dirigente riferisce che l’anno scolastico inizierà il 13 settembre, anticipando di due giorni l’inizio 
fissato dal calendario regionale. ( Si allega calendario delle attività dal 1 al 15 settembre) 

Il ds ricorda che è vietato fumare in tutti gli spazi scolastici: aule, uffici, laboratori, palestra, scale, 
corridoi, compreso le aree all'aperto di pertinenza dell’istituzione scolastica e individua come 
responsabile anti-fumo ogni referente di plesso. La prof.ssa Abate Rosaria viene riconfermata 
responsabile Covid d’Istituto, ogni responsabile di plesso dovrà rivolgersi a lei per tutte le 
segnalazioni di sospetta positività.  
 
Il dirigente riferisce che lo scorso anno la commissione elettorale era composta da due docenti della 
scuola secondaria e da un rappresentante del personale Ata, quest’anno auspica la candidatura di 
almeno un rappresentante per ogni ordine di scuola.  

In ultima analisi il ds ricorda che i cancelli dei plessi saranno chiusi 10 minuti prima dell’ingresso 
degli alunni, tutti i docenti che volessero parcheggiare all’interno dovranno trovarsi a scuola alle 7.50, 
fatta eccezione per i docenti del Parco dei Pini.  

Esauriti tutti i punti all’o-d-g. la seduta è tolta alle ore 11:25 

 
IL PRESIDENTE                                                                                        IL SEGRETARIO 

----------------------------                                                                          ---------------------------------- 
(DS prof. Luigi Storino )                                                             (  prof.ssa Mariapia Sorgente) 
 
 


